

Fecha: 06-06-2025

Medio: Las Últimas Noticias

Supl. : Las Últimas Noticias

Tipo: Noticia general

Título: Ambicioso plan busca reciclar 2.300 toneladas de plástico de las playas

Pág. : 2

Cm2: 193,8

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

91.144

224.906

No Definida

Ambicioso plan busca reciclar 2.300 toneladas de plástico de las playas

Soquimich (SQM) Litio y Atando Cabos, Rehring Pacific y Combertplast, dieron la partida este jueves a un ambicioso plan para reciclar unas 2.300 toneladas de plástico anuales. Con ellas, pretenden fabricar pellets, la materia prima para fabricar los pallets que se utilizan en la exportación de productos minerales.

Según explica Carlos Díaz, gerente general de la división Litio de Soquimich, el plástico sale de tres partes: "De los sacos y otros desechos plásticos propios de SQM; de las salmoneras que hay entre Puerto Montt y Punta Arenas, que nos envían todas sus redes y cuerdas para no contaminar el océano, y finalmente de agrupaciones de pescadores de todo el país".

Michel Compagnon, gerente comercial de de Combertplast, cuenta cómo es el proceso, desde que el plástico es considerado basura, hasta que se embarca a China en forma de pallets.

"Primero se separan el polietileno y polipropileno, que son plásticos diferentes. Luego se lavan y deshilachan los sacos, bolsas, cuerdas y redes. Después ese material se mete a una máquina que lo calienta, centrifuga y filtra, para finalmente formar varios 'tallarines', que se cortan en pellets", cuenta el ejecutivo, quien destaca que "los pallets que se fabrican cuestan el doble que los de madera, pero duran diez veces más y no hay que cortar árboles".

Lo mismo piensa Antonio Pardo, representante de Rehring Pacific, quien destaca que "si en cada playa podemos llegar a sacar hasta 100 toneladas de plástico, con esta planta tenemos la posibilidad real de mover la brújula de la contaminación por plástico y limpiar este país de una buena vez".

